

第9号

2学期スタート

6年3組

令和2年8月20日(木)
常永小学校学校だより
Community School通信

校長室の窓辺より

〒409-3851 山梨県中巨摩郡昭和町河西15
TEL 055-268-1111 FAX 055-268-1112

スタートラインで思うこと

校長 深澤秀興

2学期の始業は、年間計画では8月28日(金)を予定していましたが、既にお知らせを致しましたように、コロナ関連による授業時数の確保の観点から、本日、2学期をスタートさせることとなりました。

この号を記しております8月18日付山梨日日新聞の紙面には、「県内9日連続猛暑日 熱中症疑い20人」という見出しが躍っています。

このような状況下で568名(この度、4名転入)のお子様をお預かりする者として、47名の教職員とともに気を引き締め、学校経営・学級経営に当たっていきたくと思います。

おりしも、本日、主に9月の学校運営に関わる職員会議があったものですから、冒頭、直近の学校経営の指針として2つの方針を提示しました。



具体的には、「前例のないスタート&2学期に立たされている(8月20日スタート、With Corona)」という認識の下

- ・第1の方針：健康・安全の確保
- ・第2の方針：子ども、保護者に寄り添った学校、学級経営(少数の些細なことでも)

健康・安全の確保に関わっては、熱中症警戒アラート^{*1}をもとに、子どもたちの健康と安全の確保に努めていきます。具体的には

- ・WBGTが31℃以上の場合は、原則運動は中止(県教委の指導)する他、外遊びも中止させます。
- ・教室等では冷房を、体育館及びランチルームでは町が急遽購入して下さった移動式大型エアコン(「学校便りNo.7」参照)を積極的に使用します。
- ・ミスト付き扇風機をレンタルし、児童玄関先に設置する他、保健室前のミストシャワーも活用します。
- ・適切な水分補給及びマスクの着脱等の健康指導を行います。
- ・下校時と夕立とが重なることも予想されます。下校時刻を調整しなければならない場合は、緊急メールでお知らせします。
- ・運動会に向けての練習も徐々にスタートしますが、3密回避等のコロナ感染症対策は、引き続きしっかりと行っていきます。

*1 熱中症警戒アラートとは、熱中症予防のために、気象庁と環境省とが連携して、暑さ指数(WBGT)を基準とする新たな情報のこと。アラートは、WBGTが33℃以上になると予報された場合に、都道府県単位で発表される。発表時刻は前日17時と当日5時。

【裏面も御覧ください】

きて、学校のこれらの対応に呼応して、各御家庭におかれましても

- ・朝食を含む食事をしっかりとる。
- ・冷房を活用するなどして、十分な睡眠をとる。
- ・朝の健康観察を、忘れずに行う。
- ・ハンカチを汗ふき用のフェイスタオルにする、水筒の中身を冷水にする等の工夫をする

等の御指導・御協力を御願いたします。なお、詳しくは、「保健だより」、「学年だより」等を御覧下さい。

子ども、保護者に寄り添う

17日月曜日の午前中、夏休み最後の学習資料センター（図書館）開放を行いました。「はてさて、どのくらい子どもたちが来るかな」と、開放前は気をもんでいました。

ところが、開放時刻に近づくとつれ、多くの子どもたちが、強い朝日に照らされながらも、学習資料センターを訪れてくれました。

しかし、これらの子どもたちとは別に、本日は重い足取りで登校した子どもも多かったと思います。心の中で踏ん切りが付き、学校生活になれるまで、子どもたちは大変だと思えます。また、それらの子どもに寄り添う保護者も大変だと思えます。

子育てのことでお悩みがございましたら、まずは担任宛に御相談下さい。養護教諭、教頭、私、そして本校にはスクールカウンセラーもおりますので、チームで御対応させていただきます。些細なことでも結構です。お気軽に御相談下さい。



今年の運動会With corona =地域の皆様へ=

各地区の運動会が、コロナ拡大防止の一環で中止となる中、小学校の運動会をどうするか。地域の皆様方には、大変御心配をお掛けしております。

本校は、昭和町教育委員会の御指導下、町内他の2校と連絡を取り合う中で、『実施』の決断をさせていただきました。

ただし、感染症拡大防止の観点から、種目数を減らし、かつ競技・演技の内容を慎重に検討した中での実施とするため、午前中でのみの開催となりました。

本来、運動会は、広く地域に開放し、常永小学校の教育活動を御理解いただく絶好の機会と捉えております。しかしながら、本年はコロナ下での開催故、残念ながら地域への開放を致しません。卒業生の来場も遠慮いただくこととしました。唯一、在籍児童一家庭につき2名までの保護者の来場を許可するという形にさせていただきました。子ども、各御家庭、地域の健康保持のためのやむを得ない判断です。是非、御理解をいただきたいと思えます。



9月の予定

- | | | | |
|-------|--------------|--------|--------------|
| 1日（火） | 身体測定（1～3年） | 10日（木） | 牛乳パック回収日 |
| 2日（水） | 身体測定（4～6年） | | 耳鼻科検診 |
| 3日（木） | アルミ缶・PBC回収 | 11日（金） | 運動会特別日課開始 |
| | 歯科検診1・2・5年 | 14日（月） | スクールカウンセラー来校 |
| 4日（金） | 集金袋配布日 | 21日（月） | 敬老の日 |
| 7日（月） | 委員会活動 | 22日（火） | 秋分の日 |
| | スクールカウンセラー来校 | 25日（金） | 運動会前日準備 |
| 8日（火） | 歯科検診3・4・6年 | 26日（土） | 秋季大運動会 |
| 9日（水） | P T A学校委員会 | 28日（月） | 振替休業日 |
| | | 30日（水） | 6年内科検診 |



blog

2学期のスタートに伴い、日々の学校の動きをお伝えするブログを再開しました。携帯電話やスマートフォン、パソコンで、本校ホームページを開くと、御覧いただけます。お時間のある時に、是非、御覧下さい。